
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19.09.2013 
 

von 
 

GR Karl Dreisiebner 
 

 
Betreff: Maßnahmen zur Verbesserung des ÖV-Angebotes 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 
 
Welche Maßnahmen, mit welcher Prioritätensetzung und welchem 
Umsetzungshorizont planen Sie mit den neu zur Verfügung stehenden 
Finanzmitteln aus der Erhöhung der Parkgebühren zur Verbesserung des ÖV-
Angebotes in Graz (z.B. Taktverdichtung, Ausweitung der Betriebszeiten, 
Führung neuer Linien, Verlängerung bestehender Linien, Ankauf neuer 
Fahrzeuge, o.ä.m.) zu setzen? 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


